



Kleine Anfrage

des Abgeordneten Dr. Heiner Garg (FDP)

und

Antwort

der Landesregierung – Minister für Energiewende, Landwirtschaft, Umwelt und ländliche Räume

Personalwechsel im Leitungsbereich des Ministeriums für Energiewende, Landwirtschaft, Umwelt und ländliche Räume (MELUR)

1. Welche Stellen wurden im Ministerbüro des MELUR seit Juni 2012 neu besetzt? Welche Stellen davon wurden seit Juni 2012 neu geschaffen? Bitte jeweils die Stellen einzeln nach Funktion (LMB-Leitung, Persönliche Referenten, Pressereferenten sowie weiteren Referentinnen und Referenten, Sachbearbeiterinnen und Sachbearbeitern etc.) aufschlüsseln
2. Welche Stellen, die organisatorisch unmittelbar dem Minister bzw. jeweils den Staatssekretärinnen zugeordnet sind, wurden seit Juni 2012 neu besetzt? Welche Stellen davon wurden seit Juni 2012 neu geschaffen? Bitte Stellen jeweils einzeln nach Funktion (Beauftragte, Projektleitungen, Leitung von Grundsatzfragen, Referentinnen und Referenten sowie Sachbearbeiterinnen und Sachbearbeiter) aufschlüsseln?

Die Fragen 1.) und 2.) werden aufgrund des engen Sachzusammenhangs gemeinsam beantwortet.

Der Leitungsbereich des MELUR umfasst neben dem Ministerbüro auch die Koordinierungsstelle für Grundsatzfragen der Energie-, Agrar- und Umweltpolitik. Vor allem aufgrund der erweiterten Ressortzuständigkeit (insbesondere Energiewendepolitik) und der damit verbundenen Einrichtung einer zweiten Staatssekretärsstelle ist der Leitungsbereich um zwei Stellen gestärkt worden. Die Besetzung erfolgte aus-

schließlich auf im MELUR vorhandenen Stellen. Es wurden für den Leitungsbereich keine neuen Stellen im Einzelplan 13 eingeworben

Seit Juni 2012 wurden die folgenden Stellen neu besetzt:

- Leitung des Ministerbüros
- Leitung der Koordinierungsstelle
- Pressesprecher/in
- persönliche/r Referent/in
- Referent/in für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
- vier weiteren Referenten
- Vorzimmerkraft Minister
- Vorzimmerkraft Amtschefin
- Vorzimmerkraft Energie-Staatssekretärin
- zwei Sachbearbeiter/Innen

Seit Juni 2012 waren im Leitungsbereich zeitweise die Leitungen zweier Projekte angesiedelt, die unmittelbar den Staatssekretärinnen zugeordnet waren. Die Besetzung beider Projekte erfolgte sowohl auf Projektleitungs- als auch auf Projektmitarbeiterbene mit Stellenanteilen vorhandener Mitarbeiter/innen sowohl des Leitungsbereichs als auch der Fachabteilungen.